

## Confusa Indagación del Asesinato de Somoza

★ Promete la Policía Hacer Importantes Revelaciones

★ Contradictorios Datos se han Difundido Hasta Ahora

★ En Paraguay se Muestra la Manipulación Informativa

Por FLAVIO TAVARES, enviado de EXCELSIOR

ASUNCION, 23 de septiembre.—El jefe de la policía política paraguaya, Pastor Coronel, promete "revelaciones importantes" en torno al asesinato de Somoza, para las próximas horas, entre hoy y mañana.

Sea lo que fuere lo que él diga falta todavía explicar lo fundamental: cómo la policía concluyó que eran "argentinos" los miembros del comando que ultimó al ex dictador y cómo obtuvo sus nombres. Mientras no lo haga, permanecerá la duda entre el medio centenar de periodistas extranjeros, los que en pocos días, en Asunción, vieron cómo en Paraguay la información es dirigida desde arriba.

SIGUE EN LA PAGINA VEINTITRES

## Confusa Indagación del Asesinato de Somoza

Sigue de la primera plana

Si bien se han anunciado públicamente seis nombres, el único de los presuntos asesinos de Somoza localizado hasta ahora fue Hugo Alfredo Irurzun, quien, sin embargo —de acuerdo a la versión oficial—, fue muerto al huir en el momento del arresto, y así, nada pudo decir a la policía.

Si él no habló ¿cómo supo la policía los cuatro nombres difundidos ayer? Con la colaboración de los servicios de inteligencia de las fuerzas armadas argentinas sería posible obtener fotografías y datos de filiación, pero ¿quién dio la primera pista, la que sirvió como punto de partida?

El arquitecto argentino Julio Eduardo Carbone, residente en Asunción, a quien los asesinos de Somoza le robaron el automóvil, tras el atentado, está detenido, incomunicado.

Se dice que el jefe de la policía política se molestó porque el arquitecto —24 horas después del atentado afirmó que en el grupo no había ningún joven con barba rubia. Irurzun, el argentino muerto por la policía, tenía barba rubia.

El día del atentado, el arquitecto declaró ante la policía y fue liberado. Horas después, las autoridades exhibieron la fotografía de Irurzun y de Mercedes Höfger, acusándolos del asesinato de Somoza.

Al parecer fue el arquitecto quien dio los datos para localizar a ambos al día siguiente. Carbone decía a amigos "no haber visto a ningún tipo de barba y pelo rubio o castaño claro, entre el grupo que mató a Somoza. Entonces fue detenido de nuevo.

Toda la presunción, o la conclusión, de que los asesinos eran "argentinos", se basó en la declaración de Carbone, de que, al intentarle el coche y mandarle descender de él, los atacantes le dijeron "bájate" no "bájate". De esto partió todo. Muy poco quizás para explicar el origen del grupo, ya que tan sólo habló una persona.

Además, se pregunta en

Asunción, el arquitecto, sorprendido y nervioso a raíz de todo lo sucedido, sacado a punta de pistola del interior de su vehículo ¿está lógicamente en condiciones de testimoniar sobre la pronuncia-ción de los atacantes? o, se dice ¿tan sólo reprodujo su misma forma de hablar?

Sigue detenido, igualmente el paraguayo Pacifico Montero Vargas, quien alquiló por 1,400 dólares mensuales la casa desde donde dispararon el cohete acoplado a un rifle (y no exactamente un bazuka) que desmanteló el coche de Somoza.

### SE AMPLIARON LOS ALLANAMIENTOS

Desde anoche se amplían los allanamientos y re-

quisas en busca de los argentinos Guillermo Victor Tomás, Jorge Alberto Ruiz, Jorge Omar Lewinger y José Partini, miembros de tres diferentes grupos armados de izquierda, en Argentina, y señalados como miembros del "comando" que mató a Somoza.

Quizá ya estén detenidos y no se haya informado sobre ello, lo que sería en Paraguay un procedimiento habitual.

Por otra parte, el gobierno no permitirá que las emisoras de radio hagan la apología del atentado contra Somoza.